

# 笑顔あふれる学校

## 梅雨に入りました

東海地方は5月16日、梅雨入りしました。例年より3週間ほど早いそうです。梅雨明けは7月上旬が予想され、例年よりは早いようです。しかし、梅雨の期間は例年より少し長く、降水量も多くなる予想が出ています。この時期、子どもたちが外で遊べなくなる時間を、少しでも読書に充ててほしいと考え、あじさい読書週間（6月14日～25日）を設けています。ご家庭でもお声かけをしていただけると助かります。

## おやじの会

知立小には、学校の運営とPTAの支援を目的とした「知立小おやじの会」があります。昨年度はコロナ禍の影響で活動ができませんでしたが、それまでは、運動会のバザー、餅つき会などの活動や支援をしていただいております。実は、5月に予定していた運動会には、子どもたちにジュースの配付を計画してくださったのですが・・・。

5月15日には、今後の活動準備のために、プール横にある荷物倉庫（コンテナ）の整理とペンキ塗りをされました。

これからもご支援よろしくお願いたします。



## 学校ホームページリニューアル

4月末に、おたよりでお知らせしましたが、学校ホームページがリニューアルのためしばらく更新できませんでした。新しいソフトウェアを導入し、5月中旬に一旦目途がついたものの、その後諸所の事情で5月末まで時間がかかってしまい、大変申し訳ありませんでした。

スマートフォンからでもきれいにみられるようにしましたので、時間がありましたらご確認ください。

これまでの間、子どもたちの日々の様子をアップできませんでしたので、ここに掲載させていただきます。



【特別支援：苗植え】



【1年生：運動会練習  
秋には見てもらおう！】



【2年生：生活科  
タブレットで春見つけ】



【3年生：書写  
筆の使い方を勉強中】



【4年生：理科  
電池のはたらき】



【5年生：総合的な学習  
バケツ稲の準備】



【6年生：体育  
ボール投げの練習】